



Santiago Carnicer gana el XIII Rallysprint LLucena

Published in Marzo 25, 2018



Salvo sorpresas era el gran favorito y se cumplieron los pronósticos. El castellonense, Santiago Carnicer, acompañado por Carlos Chamorro en las labores de copiloteo y a los mandos de su habitual Ford Fiesta R5, se hizo con la victoria en la decimotercera edición del Rallysprint LLucena, celebrada ayer sábado con organización del Rallye Club Costa Azahar y Amics del Motor de LLucena. La segunda plaza era para "Mowly" García-Moltó, que competían con el Renault Megane ex-Antonio Vázquez, completando podio Vicente y Sergio Bachero (Subaru Impreza).

Interesante cuarta plaza del galés Gareth Turgoose, con Carmen Mas a las notas (Ford Escort MK1), que a buen seguro habrán probado coche y funcionamiento del equipo de cara a "su" rallye, Xaló. La carrera la terminaron 21 equipos y abandonaron 6. La

próxima prueba del automovilismo autonómico valenciano será la II Pujada al Port de Tudons (6 y 7 de abril).

Se puede consultar la clasificación general scratch final en el enlace <http://rallyeclub.com/wp-content/uploads/2018/03/CLASIFICACION-GENERAL-OFFICIAL-LUCENA-2018.pdf>